



NOTICIAS

[Portada](#)
[Primera Plana](#)
[Córdoba](#)
[Provincia](#)
[Opinión](#)
[Taurinas](#)
[Deportes](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Obituario](#)
[Cartelera](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Contactar](#)
[Cursos](#)
[Masters](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 17 de mayo de 2005, 05:38



TU OPINIÓN

¿Cree conveniente que los bares y pubs ejerzan el derecho de admisión?

 Sí

 No

[Mostrar Resultados](#)
[Encuestas Anteriores](#)

CORDOBA

[seminario](#)

Medio centenar de farmacéuticos se forma sobre las terapias del asma

R. L.

[@ Envíe esta noticia a un amigo](#)

Medio centenar de farmacéuticos de la provincia participan hasta hoy en unos talleres sobre atención farmacológica en casos de asma. Los seminarios, organizados por el laboratorio Stada, están avalados por el Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la [Universidad de Granada](#).

El contenido de los talleres se divide en una parte teórica y otra práctica. En la primera, se abordan las medidas farmacológicas más importantes que se usan para los casos de asma. En la segunda, se explica cómo realizar un seguimiento farmacoterapéutico en dichos casos. Los farmacéuticos indicaron que para disminuir el impacto de esta patología los afectados deben hacer un seguimiento continuado de su medicación y acudir a los alergólogos para un mejor tratamiento.

